

Hans-Gert Pöttering transmite sus condolencias a los familiares del disidente cubano Oswaldo Payá

Espera completo esclarecimiento del accidente mortal

El presidente de la Fundación Konrad Adenauer (KAS) y ex presidente del Parlamento Europeo, Dr. Hans-Gert Pöttering MPE, transmitió sus condolencias a los familiares del disidente cubano fundador del Movimiento Cristiano Liberación (MCL), Oswaldo Payá. El conocido opositor murió el pasado domingo a la edad de sesenta años a causa de un accidente automovilístico.

En su escrito, Pöttering reconoce al demócrata cristiano cubano como un "luchador imperturbable e incansable por la libertad y la democracia". Destaca que como fundación cristiano-demócrata, para la KAS siempre ha sido importante apoyar "de manera activa y solidaria" las iniciativas de Oswaldo Payá para la libertad y los derechos humanos, mismas que se centran en un diálogo entre todos los cubanos y tienen como meta un desarrollo libre y democrático de Cuba.

El presidente de la KAS recuerda el muy merecido homenaje que el Parlamento Europeo rindió a Oswaldo Payá en el año 2002 al otorgarle el Premio Sájarov a la libertad de conciencia. En aquel momento, Pöttering era presidente del grupo parlamentario del Partido Popular Europeo (PPE), mismo que participó en el nombramiento de Payá. En una visita que le hizo al grupo parlamentario del PPE el 17 de diciembre de 2002, Payá se dirigió a los diputados en un discurso. "Este homenaje hizo voltear las miradas de Europa hacia la situación de los cubanos", dice Pöttering. En su escrito expresa la urgente esperanza de que "las circunstancias del accidente se esclarezcan por completo en el marco de pesquisas transparentes".

La Fundación Konrad Adenauer está comprometida con la libertad, los derechos humanos y la democracia en Cuba. Ha llevado a cabo varios eventos en Berlín para señalar las violaciones de derechos humanos. A nivel internacional, la KAS ha pedido apoyo para el proyecto Varela que fue impulsado por Payá. Mediante un fondo de solidaridad se les brinda ayuda a ex presos políticos. Una expresión de estas iniciativas es una serie de publicaciones, entre ellas los folletos "Oswaldo Payá Sardiñas y el Proyecto Varela – la lucha pacífica por la apertura democrática en Cuba", publicado en cooperación con el *Centro para la apertura y el desarrollo de América Latina* (CADAL) en 2005, y "Programa Todos Cubanos – Propuesta para la transición a la democracia" (2006). El último tomo "Cambios en Cuba 2012", publicado en 2011, contiene también un artículo de Oswaldo Payá.